
平成２９年度 大曲仙北中学校生徒研修会 へ参加して

☆９／１（金），大仙市大曲交流センターにおいて，各校代表生徒が集い研修会を行いました。
研修を通じて生徒会リーダーの育成や学校間の交流を深め，互いに視野を広げ生徒会活動の充
実を図ることが目的です。本校からは，髙橋大悟さん（３年生）髙橋怜海さん（２年生）が参
加しました。研修を終えた二人から，次の報告がありましたので紹介します。
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文責 今野敏行

夢に向かって

翔ばたいて
は

「磨き・高め・支え」

☆体文会報や学年報でも結果の報告があり，
既にご存じのことと思います。この新人大会
において，各部の闘志あふれる姿が光りまし
た。その中で卓球部とバレー部は，準優勝，
３位になる大活躍でした。野球部，テニス部
も今後の活躍が期待される戦いぶりでした。

☆卓球(男子団体)
［全県出場］

☆バレーボール
［全県出場］

☆卓球個人
田口春風 髙橋秀成
草彅 匠 佐々木蓮

☆９月２２日，秋空の晴天のもと，中仙東保
育園の園児と一緒に，さつまいもの収穫をが
んばりました。秀峰学年（1 年生）のみんな
は，良きお兄さんお姉さんとなり，園児と手
を取り合って，楽しくさつまいも掘りをする
ことができました。園児たちは収穫したさつ
まいもをお土産にとてもうれしそうでした。
今回たくさん穫れたさつまいもは豊中祭で販
売します。あっという間に売り切れてしまう
人気です。どうぞお越し下さい。

『全校の先頭に立つということ』
私は，今回の研修会を通し

て人との繋がりをもっと大

切にしなければならないと

思いました。私は，生徒会

執行部に所属しています。

学校のリーダーとして全校

生徒を引っ張る存在なので，もっと自分か

ら積極的に行動しなければならないと感じ

ました。そのためには，学校全体の繋がり

をもっと大切にして，自分から積極的に動

き，学校全体が積極性のある学校にしたい

です。講演会では応援の大切さを学びまし

た。豊成中学校は，応援を大切にして取り

組んでいます。これからも応援を大切にし

て，人との繋がりを強めていきたいです。

３年 髙橋大悟

『人をまとめていく上で大切なこと』
私 は ， 今 回 の 研 修 を 通 し
て ， 人 の ま と め 方 と い う
も の を 改 め て 学 ぶ こ と が
で き ま し た 。 物 事 を 進 め
て い く た め に は ，「 き っ か
け ， 賛 同 ， 従 う 人 」 の そ
れ ぞ れ の 役 割 が あ る こ と

を 知 り ま し た 。 ま た ， そ れ を や っ て い く
た め に は 自 分 自 身 が 楽 し み ， 高 い 目 標 を
持 つ こ と に 大 き な 達 成 感 が あ る こ と を 知
り ま し た 。 そ し て ， コ ミ ュ ニ ケ ー シ ョ ン
の 大 切 さ も 学 ぶ こ と が で き ま し た 。 誰 も
意 見 を 言 わ な け れ ば 何 も 進 ま な い と い う
こ と は 明 ら か で す 。 だ か ら 私 は ， 自 分 か
ら 意 見 や 賛 同 を し て い き ， 積 極 性 を も つ
こ と を 大 切 に し て い き た い と 思 い ま し
た 。

２年 髙橋怜海


